



¿Qué le produce temor cuando piensan en sus hijos?

No todos los peligros son inevitables. En algunas situaciones dependemos de la confianza. La principal protección en todos los casos es enseñar a nuestros hijos a evitar y manejar el peligro.



¿Cuál es su salida de emergencia?

Es difícil mantener la calma, cuando nuestro hijo está furioso. Pero la ira se va. Una gran ayuda puede ser, respirar profundamente o por un momento abandonar la habitación.



¿Qué castigo conoces bien de tu infancia y cómo surgieron efecto?

Las consecuencias enseñan a nuestros hijos los riesgos de ciertas conductas. El propósito no es castigarlos o humillarlos. Ejemplo: Si no cumples con la hora acordada, te quedarás en casa la próxima vez.



¿Qué podrían decidir nuestros hijos por ellos mismos, por ejemplo en cuanto a la ropa, la comida, las tareas....?

El poder decidir en algunas cosas, enorgullece y les brinda confianza a sí mismos. Si les quitamos a los niños actividades que podrían hacer por sí mismos, los tratamos como pequeños y débiles.



¿Cuál de las vivencias compartidas con sus niños ,recuerdan especialmente?

Proyectos juntos y hermosas vivencias refuerzan a la Familia y los fortalecen para momentos difíciles.



¿Cómo hacer frente, cuando un niño es claramente más deportivo, musical... que otro?

Ninguna persona tiene un doble. Cada niño tiene su propio ritmo, sus propios talentos y particularidades. También sus propias debilidades y dificultades. El comparar puede desanimar y dañar las relaciones.



¿Cuándo un No! de un niño le parece bien?

El poder decir No, es particularmente importante, cuando se trata de necesidades propias y límites (por ejemplo: no! Ahora deseo estar solo). La Familia es el principal lugar para aprenderlo.



¿Acerca de qué, fué la última vez que rió intensamente con su niño?

Los niños ríen cerca de cuatrocientas veces al día según estudios científicos. Los adultos ríen solo quince veces al días. Dejémoslos contagiarnos de ellos!. El mirar juntos de una película divertida puede ayudar a este fin.



¿Qué puede hacer mejor papá que mamá?

No debemos hacerlo todo solas.

También los padres, abuelos y otras personas de referencia pueden hacerse cargo de la crianza y del aseo.



¿Cómo se debe pronunciar un NO, que sea escuchado?

Para que los niños se desenvuelvan bien, debemos decir NO frecuentemente. Para protegerlos de algún peligro, si se trata del tiempo para ver la televisión ó sobre el horario de dormir e ir a la cama y/ó cuando se trate de algún excesivo deseo de consumo.



¿Cuándo y cómo se da cuenta un niño de nuestro interés?

Cuando nos interesamos sinceramente en como se encuentra en ese momento, que cosas le gusta o llama su atención, en que piensa..... Entonces demostrémosle cuánto nos agrada.



¿Cuándo es particularmente difícil aceptar a un hijo, en esos „momentos“?

Es muy normal que en ocasiones no nos gusten distintas particularidades de nuestros hijos. Nosotros queremos igualmente a nuestros hijos. El ser humano que se siente aceptado por sus padres, podrá aceptarse a sí mismo.



¿De dónde consiguen la fuerza para estar día y noche con su bebé?

Los bebés necesitan muchos cuidados y atenciones. A veces también es bueno liberarse, mientras algún otro miembro de la familia se haga cargo del bebé.



¿Qué podemos hacer como padres para que nuestros hijos no tengan que realizar nuestros sueños?

Experimentar y cometer errores es parte de la vida. Nuestros niños deberían ser niños.



¿Cuándo deberían intervenir los padres en una pelea de niños?

El poder resolver conflictos es una experiencia importante. Démosle a nuestros hijos la oportunidad de aprenderlo. Y si en caso ellos no lo logran, podemos aconsejarles y /o apoyarles.



¿Qué deben decidir los padres?

Los padres tenemos la responsabilidad en la Familia. Según la edad de nuestros hijos, podemos permitirles participar en diversos cuestionamientos y/o decisiones a realizar.